

# SMSI

## Dandim 0622/Kab. Sukabumi Pimpin Upacara Peringatan HUT TNI Ke - 79 di Tingkat Kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SMSI.OR.ID](http://SUKABUMI.SMSI.OR.ID)

Oct 5, 2024 - 13:03



Sukabumi - Dandim 0622/Kab. Sukabumi Letkol Kav Andhi Ardana Valeriandra, S.H., M.Si. menjadi Inspektur Upacara (Irup) dalam peringatan Hari Ulang Tahun

Tentara Nasional Indonesia (HUT TNI) ke- 79 tahun 2024. Upacara ini dilaksanakan di lapangan Alun - Alun Palabuhanratu Kab. Sukabumi yang dihadiri oleh Bupati Sukabumi Drs. H. Marwan Hammami, MM, Kapolres Sukabumi AKBP Dr Saiman,SH., S.I.K.,MH, jajaran Forpimda Kab. Sukabumi, para pejuang veteran, tokoh masyarakat, tokoh agama, serta tamu undangan lainnya, Sabtu (05/10). Peringatan HUT TNI Ke - 79 TNI Tahun 2024 mengusung tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju". Bertindak selaku Komandan Upacara (Danup) adalah Kapten Arm Rohyadi Santoso, yang kesehariannya menjabat sebagai Danramil 2201/Cisolok. Sedangkan pengucap Sapta Marga dilaksanakan oleh 3 Matra TNI yaitu Serda Agus Riadi (TNI AD), Serda Ikhsan Muhammad Naufal (TNI AU) dan Serda Mar Imam Nurhakim (TNI AL).

Dalam sambutannya, Dandim 0622/Kab. Sukabumi Letkol Kav Andhi Ardana Valeriandra, S.H., M.Si. yang sekaligus membacakan amanat Panglima TNI mengucapkan selamat ulang tahun dan dirgahayu Tentara Nasional Indonesia kepada seluruh prajurit dan ASN dimanapun saat ini bertugas.

Panglima TNI dalam amanatnya menyampaikan bahwa sebagai insan yang beriman dan bertakwa, marilah kita tidak henti-hentinya memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga pada hari ini kita dapat menyelenggarakan Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun ke-79 TNI tahun 2024, dalam keadaan sehat wal'afiat, rasa hormat dan penghargaan kepada seluruh Prajurit atas dedikasi dan integritasnya dalam menjalankan tugas, sehingga TNI hingga saat ini terus mendapatkan kepercayaan dan tempat di hati rakyat Indonesia.

Peringatan HUT TNI kali ini mengambil tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju". Tema tersebut

sangat relevan dalam merefleksikan cita-cita, semangat dan tujuan TNI sebagai prajurit yang Profesional, Responsif, Integratif, Modern, dan

Adaptif, dalam menjaga serta mengawal kelangsungan hidup bangsa dan negara. Makna yang terkandung dalam tema tersebut, yaitu bahwa Prajurit TNI sebagai pilar

Pertahanan Negara memiliki peran dan tanggung jawab dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan wilayah NKRI, serta mendukung percepatan program pembangunan nasional dan ketahanan negara dalam mewujudkan Indonesia Maju.

Pada momentum ini Panglima TNI juga mengajak seluruh prajurit dan keluarga besar TNI untuk memberikan apresiasi yang tulus kepada Bapak Presiden Republik Indonesia, Ir. H. Joko Widodo, atas dedikasi dan kerja kerasnya selama 10 tahun memimpin Republik Indonesia dan mengajak seluruh prajurit untuk menyambut Bapak Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto sebagai Presiden Republik Indonesia terpilih, pada masa kepemimpinan Beliau nanti, TNI akan semakin kuat, berwibawa dan disegani oleh negara-negara di dunia. Tegasnya.

Dalam HUT TNI dilaksanakan juga beberapa acara tambahan yaitu Pemotongan

tumpeng yang diberikan

kepada Serda Saepul Anshori Babinsa Koramil 2202/Palabuhanratu sebagai Babinsa Teladan penerima Piagam Penghargaan BKKBN Provinsi Jawa Barat dalam Program Bangga Kencana dan Percepatan Penurunan Stunting, serta Babinsa Terbaik wilayah Kabupaten Sukabumi dalam rangka Hari Keluarga Nasional ke 31 Tahun 2024, Pemberian piagam penghargaan kepada Peraih medali emas Piala Kasad 2024 perwakilan Kab. Sukabumi oleh Sanggar Ciung wanara Simpenan, pemberian penghargaan kepada Ustadz Encep Pimpinan Ponpes Assalam atas partisipasi dalam memeriahkan HUT TNI ke 79, Penampilan Marching band dan PBB dari Ponpes Assalam, Penampilan silat dari pemenang lomba silat piala Kasad dan Penampilan Tarian line dance dari Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLV Dim 0622, tutupnya.